

*Nicht trauern wollen wir, dass wir dich verloren haben,  
sondern auch dankbar sein, dass wir dich so lange hatten.*

Mit grossem Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass

# Iris Linder

16. Januar 1970 bis 26. September 2025

verstorben ist. Wir sind sehr traurig.

Iris begann mit 5 Jahren die Schule in der Nathalie Stiftung und lebte seit 1988 im Erwachsenenbereich unserer Institution. Wir verlieren mit ihr eine gesellige Frau, die uns stets eine treue Begleiterin war und uns mit ihrem Schalk zum Lachen brachte.

Ihren Angehörigen entbieten wir unsere tiefe Anteilnahme.

**NATHALIE**  
STIFTUNG

Alle Mitarbeitenden und alle Bewohnerinnen  
und Bewohner vom Erwachsenenbereich